

## **"Wir sind Kirche" begrüßt Prüfkommission zum Diakonat der Frau**

Die Kirchenvolksbewegung „Wir sind Kirche“ hat die vom Papst geplante Prüfkommission zum Diakonat der Frau begrüßt. Gleichzeitig forderte die Laieninitiative in einer in München veröffentlichten Stellungnahme, dass das Gremium zu gleichen Teilen von Männern und Frauen besetzt werde. Es sei sehr wichtig, wer in der Kommission sitze. Schließlich würden sich etwa der Präfekt der Glaubenskongregation, Kardinal Gerhard Ludwig Müller, und andere Kurienmitglieder heftig gegen einen Diakonat der Frau aussprechen. "Die Kommission müsste zu einer klaren Entscheidung kommen, an die sich der Papst halten kann, hieß es von „Wir sind Kirche“.

<http://www.muenchener-kirchennachrichten.de/meldung/article/wir-sind-kirche-begruesst-pruefkommission-zu-m-diakonat-der-frau.html>

Zuletzt geändert am 17.05.2016